



Nombre del alumno:

Luis Fernando Gordillo García

Nombre del profesor:

Arq. Víctor Manuel Santiago Guillen

Nombre del trabajo:

Justificación de Problemática

Materia:

Diseño Arquitectónico v

Grado:

Séptimo cuatrimestre

Grupo:

“A”

Se pretende realizar una unidad administrativa en el lugar que ocupa las instalaciones de la feria actualmente, que esta entre la 9 calle sur poniente, calle lomas del sur y 13 avenida poniente sur. Esto con la finalidad de organizar todos los servicios que se prestan más frecuente en el municipio y tenerlos de una manera más accesible y cómoda para realizar todos nuestros tramites.

Este proyecto está pensado para la ciudadanía en general, cambiar el concepto que se tiene hasta ahora, beneficiará en el sentido de que, será más seguro y controlado salir a solicitar actas, permisos, o pagos en una sola unidad; beneficiará al municipio también en el sentido del personal de seguridad, si en dado caso pasa algo se concentrará en un solo lugar y no en todas las oficinas como esta hasta ahora, se tendrá un espacio optimo y eficaz a las necesidades de todos. Esto también surge de la necesidad en agilizar las solicitudes que todos en un momento tenemos.

Con la implementación de este proyecto dará solución a varias de las problemáticas sociales, depende en que se lleve acorde al proyecto planteado; dentro de todo esto entra el caso de arreglar la aglomeración vehicular que se encuentra en esas calles donde se tiene pensado trabajar, como bien nos vamos dando cuenta este cambio traerá consigo muchas más aportaciones importantes y benéficas para tener un control de lo que viene siendo social, seguridad general y eficaz tránsito vehicular.

Otro de los puntos a favor es el ahorro que se tendrá a micro y macro escala, por una parte y la más importante de la cual surgió la idea, es en la sociedad, una mayor seguridad y ahorro en gastos de transporte y tiempo por la simple razón de que en ese mismo espacio podrá tener todo lo necesario, eso nos arroja a otros puntos a considerar, pero con la ventaja de tener un terreno abundante en este caso se soluciona; podrá tenerse bien en cuenta los espacios necesarios de estacionamiento, servicio y mantenimiento al edificio y de cuestiones especiales que surjan. Este trabajo no es solamente a solucionar la problemática actual, sino que, esto tendrá beneficios mayores a futuro, con el paso del tiempo se piensa en mejorar cada uno de los servicios, pero ese plan ya está desde ahora, entonces esto está en que pueda realizarse, trabajarlo y confiar en la estructura socioeconómica que tendrá y beneficio escalonado con el paso del tiempo.

Concluyo esto con la seguridad de que se podrá realizar, vean y tengan la confianza del gran avance que puede alcanzarse a futuro con la implementación de esta unidad administrativa.